



## Grupo musical de IES La Plana Le canta a los niños



Actividad donde se cantó a los niños de la guardería más próxima

La pasada semana, el grupo musical formado por nuestras alumnas cantoras procedentes de varios cursos escolares como actividad, fueron a la guardería de Nuestra Señora de Fátima a cantar a los niños. Recitaron canciones populares y comerciales, y llenaron de ritmo aquellas aulas. Fueron momentos muy emotivos porque los pequeños estudiantes les encantó la experiencia.

Si TÚ estás interesado en participar en el grupo, ven a la hora